

Guadeloupe: 700 femmes enceintes touchées par le Zika en 2016

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-24 01:28:05 - Vu sur pharmacie.ma

Selon un bilan publié par l'Agence régionale de santé (ARS) de Guadeloupe et des îles du Nord, l'épidémie du Zika de 2016 a duré 5 mois et touché plus de 30.000 personnes dont 700 femmes enceintes. 15 malformation fœtales ont été observées. Les responsables de cette agence estiment que « trop de femmes enceintes ont été infectées par le virus malgré l'état de vigilance ». La lutte contre le Zika a comporté un volet préventif grâce à « des actions de communication en amont de l'épidémie ». Les « renforts matériels et humains » ont également permis la prise en charge médicale de cette affection. Selon un communiqué de l'ARS, certaines initiatives n'ont pas donné l'effet escompté. Le manque de moyen de certaines communes n'a pas permis une bonne mobilisation. Les messages diffusés n'ont pas pu atteindre les populations les plus vulnérables et particulièrement les femmes non-francophones. Par ailleurs, les actions de prévention mises en place notamment dans les salons de coiffure semblent avoir été inefficaces car le message n'a pas été relayé.